
 

 

 

 

 

 

 

小城・多久地区 中学校総合体育大会  

 ７月１日（土）、２日(日)に、小城・多久地区中学校総合体育大会を開催しました。 

 生徒たちは、本大会を大きな目標として日々の練習に励み、努力を積み重ね、技と心を磨いてきま

した。特に、９年生にとっては部活動の集大成となる大会です。事前に行った中総体・コンクール激

励会では、選手を代表して男子ハンドボール部キャプテンの野田隼平さんが、勝利への強い闘志を胸

に選手宣誓をしてくれました。私からも「悔いを残すことがないように、練習で蓄えてきた力を全て

出し切って、最後まで戦い抜いてほしい。」とエールをおくりました。 

７月１日（土）、２日(日)、生徒たちは、緊張感の中で勝利への闘志をもって全力でプレーし戦い

ました。そんな姿を見て感動を覚えた保護者の方も多かったのではないかと思います。また、惜しく

も勝利を逃し悔しがる姿を見せる生徒もいました。たとえ勝てなくて

も、これまでひたむきに練習に取り組んできた過程に価値があります。

まずは、これまで努力を重ねてきた自分自身を認めてほしいです。そし

て、試合を振り返り課題を見つけ、また新たな目標をもって前に進んで

ほしいです。勝つことよりも負けることから多くを学び成長できること

も少なくありません。 

これまでの試合結果をお知らせします。 

 ◇ソフトボール女子 優勝 県大会出場 

 ◇卓球男子 ・団体戦 ２位 県大会出場 ・個人戦 内山霧人さん、金津斗壱さん ベスト８ 

 ◇卓球女子 ・団体戦 ２位 県大会出場 ・個人戦 中島早雪さん ３位 県大会出場 

 ◇ソフトテニス男子 ・団体戦４位 

 ◇ソフトテニス女子 ・団体戦４位 県大会出場 

 ◇剣道 団体戦３位 

 ◇軟式野球 Ａパート２位  ※県大会出場をかけて８日（土）の試合に臨みます 

 ◇バレーボール ３位 

◇サッカー ２位（社会体育出場枠） 

◇バドミントン 団体・個人戦ともに健闘しましたが、１回戦・２回戦で敗退 

 県大会に出場する選手は、大会で良いパフォーマンスを発揮し勝利を手にすることができるよう

更に練習に励みコンディションを整えてほしいです。 

今大会が最後の公式戦になった９年生もいます。お疲れ様でした。第一戦は退きますが、部活動を

通して学んだことや友達と紡いだ絆があります。一休みしたら、また新たな目標をもって前進してく

ださい。 

多久市立 東原庠舎（とうげんしょうしゃ） 中央校（義務教育学校） 

  お へ そ   学校便り Ｎｏ．５  令和５年７月５日  

       夢に向かって生き生きと輝く児童生徒の育成 

               －地域と共に伸びゆく中央校をつくろうー 

【学校訓】 希望・自覚・鍛練・恕    文責 校長 田 代 豊 樹 



水泳の授業  

６月から水泳の指導を始めています。暑さの中で、冷たくきれい

な水に入るのは心地よく、水泳の学習を楽しみにしている子どもた

ちもたくさんいます。水泳の学習は、各学年の子どもの発達段階に

応じて、水慣れ・水遊び・泳ぐ等、学習内容や到達目標を設定してい

ます。できるだけ水泳の時間を確保し、子どもたちの力を伸ばして

いきたいです。 

毎年、全国で多くの子どもの水難事故の報告があります。いざという場面では、水に浮くことがで

きたり、泳げたりすることで自分の命を守ることもできます。水泳の学習では、水泳の楽しさと共に

水の怖さも知り、いざという時には、命を守ることができる泳力を身に付けることが理想です。 

田植え ４年生  

６月２７日(火)、４年生は、総合的な学習の時間の取り組みとして

田植えに取り組みました。地主さんから水田を学習田として貸して

いただき、農協青年部の皆さんにご指導をいただきながら苗を植え

ました。おそらく、ほとんどの子どもたちにとって、素足で水田に入

るのは、初めての経験だったのだと思います。土の感触を心地よく感

じる子もいれば、初めての感触に恐る恐る入る子もいました。 

多久市少年の主張発表会  

６月２４日（土）に第４２回多久市少年の主張発表会が開催されま

した。中央校からは、（６年生）松尾龍夢さん、白川璃桜さん、木戸

陽菜さん、秀島癒乃さん、花島汐音さん、北岡颯真さん、（９年生）

前田瀬奈さん、吉田さくらさん、が出場しました。一人ひとりの主張

は、自分の生活の中で経験したことを題材にしたものや世相や故郷を

題材にしたもの等があり、大変充実していてすばらしいものでした。大きな舞台で堂々と張できた経

験は、これから自信となって生かされていくことでしょう。審査の結果、花島汐音さんと北岡颯真さ

んの主張が優秀賞に選ばれました。おめでとうございます。 

多久市ＰＴＡ連合会ミニバレーボール大会  

６月２４日（土）に多久市ＰＴＡ連合会ミニバレーボール大会が開

催されました。ここ数年は、コロナ感染の影響で開催が見送られてい

ましたが、感染状況が落ち着いてきたことで再開されました。中央校

からは、２チームが出場し、２チームともに全勝で１位と２位となり

しました。事前の練習や試合では、和気あいあいとした雰囲気の中に

も、真剣にプレーする場面も見られました。参加していただいた会員の皆様、お世話をしていただい

た執行部の皆様、ありがとうございました。会員相互、市内３校の懇親を深めることができた大会と

なりました。 


